



聖 峰

加賀市立錦城中学校
学校だより
令和5年8月号
文責 校長 公下 隆

校訓
強く
正しく
美しく

【学校教育目標】それぞれの個性を大事にし、心身ともに力強く成長し、未来を創る生徒の育成

夏休みも2週間程が過ぎ、この間に3年生の高校体験入学(前半)、部活動の大会やコンクールの参加などいろいろな行事がありました。そして連日の猛暑から先週は、大会への参加がある部活動など特別な場合以外は、活動を中止にしました。そして8月8日は立秋、暦の上でこれから秋の始まりであり、挨拶も暑中見舞いから残暑見舞いに変わりますが、今後も暑い日が続くようです。部活動は再開しましたが夏休み後半は3年生を中心に体育祭の団活動が始まります。体調を整えて、熱中症や感染症対策を行って参加してください。先日の北信越大会では、たくさんの方に応援をしていただき感謝しております。女子バスケットボールの会場「いしかわ総合スポーツセンター」や水泳会場の「金沢プール」、ソフトテニス会場の「能都健民コート」など、すばらしい施設で各県の強豪との試合は良い経験になったと思います。能登町で開かれたソフトテニス大会は、猛暑の中での熱戦でした。それぞれのペアは自分たちの特徴(強み)を生かし、ピンチでも互いに笑顔で会話し再び集中して挑んでいました。顧問も日頃の学校の業務をしながら生徒と共に頑張っています。今後ご協力をお願いいたします。



体育祭結団式の様子

○錦城中学校区小学校6年生「体験授業」

7月27日に校区の4つの小学校から6年生が集まり、中学校の授業体験をしました。多目的ホールで、生徒会執行部が進行役を務め日程説明の後、移動し各教室で40分間の授業体験をしました。部活動見学は、動画による紹介にしました。

教科	授業担当	内容
国語	前田先生	百人一首に挑戦!
社会	北村先生	地球儀や地図に親しもう!
数学	一瀬先生	図形の勉強をしよう
理科	坪田先生	夏の夜を彩る素敵なキャンドルを作ろう!
英語	平野・直谷・レイチェル先生	Let's enjoy English! (楽しく学習しよう)
音楽	北濱先生	いろいろな音の世界
美術	石田先生	うつくしい!を表そう



*生徒会執行部が授業のアシスタントや会の司会進行等をしてくれました。

○職員校内研修会 いじめ対応アドバイザー派遣事業

7月28日に校内研修として、市いじめ対応アドバイザー村田有司先生による事例検討と「いじめを見逃さない感性とは」について講話をしていただきました。

○吹奏楽部 第71回県コンクール、定期演奏会

7月23日津幡町文化会館「シグナス」で県吹奏楽コンクールが開催されました。課題曲「野ばら」自由曲「三日月の彼方～Over the Crescent Moon～を演奏し、金賞を受賞しました。今回、演奏直前の生徒の様子をステージ近くで見ることができました。短時間に楽器を運び、テキパキと位置を決め、演奏直前の指揮者とのやりとり、そして演奏への全集中の様子がこちら側にも伝わってきました。放課後の練習でどんどん上手になっていく中学生の吸収力や可能性を感じます。また、今回事情により延期した定期演奏会ですが8月6日（日）に開催し無事終えることができました。当日はたくさんの方の来場で盛大に行うことができ、保護者の方や地域の皆様のご協力に感謝申し上げます。



全校集会での演奏

○県中学生サイエンスチャレンジ(南加賀地区予選)に2チーム挑戦!

7月31日（月）に能美市根上総合文化会館において「中学生が互いに協力しながら科学の原理や法則を用いたものづくりに挑戦し、科学的な思考力や論理的な表現力を競い合うことを通して、科学に対する興味・関心をより一層高める」ことをねらいとして、毎年開催されています。今回、本校代表として2チームが参加しました。Aチーム（永田・吉田・大津）、Bチーム（久保出・金森）とも入賞には至りませんでした。来年も出場したいと意欲を見せている生徒もいました。

○全校登校日 3年リーダー会による平和集会

暑い日が続いていることから、8月7日の全校集会は各教室でのオンラインで行いました。生徒会の進行で、北信越大会の結果報告（キャプテンより）と各種大会・コンクールの表彰披露、そして全国大会出場を決めた男子ソフトテニスの激励会につづいて、3年生リーダー会による平和集会を行いました。



今年5月の広島での平和集会

伸びる人の共通点 高島 導宏

1. 素直である
2. 好奇心が旺盛である
3. 忍耐力があり、諦めない
4. 準備を怠らない
5. 几帳面である
6. 気配りができる
7. 夢を持ち目標を高く設定する

錦中学生の活躍(7月20日～8月6日)

○県吹奏楽コンクールB大会 金賞

○市中学生意見発表大会 優秀賞：宮崎、特別賞：向本

○加賀地区意見発表大会 優秀賞：宮崎(8/27 少年の主張県大会出場)、奨励賞：向本

○県中学生選抜新人大会 14歳以下男子シングルス(加賀地区予選) 優勝：野村

○北信越大会

・ソフトテニス男子【団体】優勝 【個人】優勝：藤澤理・藤澤蒼 ・女子バスケットボール 3位

『全国中学校第54回 全国中学校体育大会』出場 男子ソフトテニス(愛媛県今治市) 8/21(月)～23(水)

【お知らせ】

・8月14日（月）～17日（木）の4日間は学校閉庁日です。この期間の緊急連絡は以下の番号に連絡

下さい「生徒に関すること」学校指導課 72-7889 「施設に関すること」庶務課 72-7975

・令和5年度体育祭 9月13日（水）スローガン『繋ぐ ～Smile at the End～』

生徒会は、敵も仲間も他学年も繋がって全員が笑顔で終える体育祭を目指しています